

¡Prohíben en Acapulco salir de noche!

Escrito por Agencias

Jueves 28 de Octubre de 2010 19:28

+ Lamenta alcalde que se agrave el problema de la delincuencia



ACAPULCO, Gro., 28 de Octubre de 2010.- La Presidencia Municipal ha sugerido a los ciudadanos de éste que es uno de los principales destinos turísticos mexicanos, evitar actividad nocturna para no enfrentar el riesgo que implica la ola delictiva incrementada en los últimos días.

El alcalde José Luis Ávila Sánchez hizo el exhorto tras el duro balance que dejan enfrentamientos entre delincuentes, que arroja ya un saldo de al menos 25 ejecutados, lo cual le hizo llamar también a los grupos delincuenciales para que busquen “otra arena para dirimir sus conflictos porque en Acapulco seguimos trabajando”.

En un acto oficial en la laguna de Barra Vieja, el alcalde lamentó esos hechos de los cuales si algo bueno puede sacarse, es que la gente civil no ha tenido mayores consecuencias, salvo en un caso.

Rechazó que vaya a reforzar su seguridad personal por la violencia que sufre su puerto y por informaciones que lo sitúan como próximo blanco de los delincuentes michoacanos y negó también que vaya a solicitar refuerzos para proteger al municipio, al gobernador Zeferino Torreblanca o a la federación.